

l'Atlantique-Nord, et retirent de leurs chaluts des milliers de femelles remplies d'œufs; et ce poisson, maigre et inacceptable sur le marché, est rejeté, mort, à la mer, et des tonnes de frai sont balayées par les dalots des ponts.

Le gouvernement a-t-il été mis au courant, par le Ministère des Pêcheries, de la destruction rapportée ci-dessus; et quelles mesures prend-il pour y remédier? Si des mesures draconiennes ne sont pas appliquées immédiatement, les grandes pêches de l'Atlantique-Nord ne seront bientôt plus qu'un souvenir.